

# MÁS DE DIEZ MIL SALIERON A LA CALLE



FOTO: GONZALO FUENTES

JOSÉ MIGUEL TOMASENA/ALICIA CALDERÓN •  
GUADALAJARA

**E**ntre diez mil y quince mil personas aprovecharon ayer la apertura de la Vía Recreativa, es decir, el cierre de la avenida Javier

Mina-Juárez-Vallarta, que funcionó como espacio para ciclistas, patinadores y familias enteras que se las arreglaron para moverse sobre ruedas, trotar, correr o hasta saltar la cuerda. El programa se repetirá de 8:00 am a 12:00 horas cada domingo. ■